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 報告（２） 府中都市計画公園・緑地の進ちょく状況について 

 

報告（３） 府中都市計画道路の進ちょく状況について 
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午後２時 ００分開 会  

【青木計 画課長】  皆さ ん、こ んに ちは。  

 それで は、ただ いまから 府中市 都 市計画審 議会を開 会して いた

だきたい と存じま す。  

 開会に 先立ちま して、都 市整備 部 長の秋山 よりご挨 拶申し あげ

ます。  

【秋山都 市整備部 長】  委員の 皆様 、こんに ちは。  

 本日は、 お忙し い中、 ご出席を い ただきま して、ま ことに あり

がとうご ざいます 。  

 ４月の 人事異動 により まして、 私 を含めま して事務 局のス タッ

フが変わ りました が、引き 続き本 年 度もご指 導よろし くお願 いい

たします 。  

 さ て 、 本 日 の 案 件 は 、 審 議 事 項 と い た し ま し て 、 第 １ 号 議 案 、

府中都市 計画生産 緑地地 区の変 更、 第２号議 案、府中 都市計 画道

路３・２・ ２の２ 号東京八 王子線 の 変更に伴 う市の意 見の２ 件で

ございま す。また 、報告 事項とい た しまして、 府中都 市計画 公園

第２・２・１６号西 原町公 園の変 更 に係る案 、府中 都市計 画公園 ・

緑地の進 ちょく状 況につ いて、そ し て府中都 市計画道 路の進 ちょ

く状況に ついての ３件、 併せま して ５件でご ざいます 。  

 よろし くご審議 賜りま すよう お願 い申しあ げまして 、ご挨拶 と

させてい ただきま す。よ ろしく お願 いいたし ます。  

【青木計 画課長】  それ では、ご 審 議いただ く前に、 本年度 、初

めての審 議会であ ります 。ま た 、併 せて 4 月の定期人 事異動に 伴

いまして、 担当者 の異動 がござい ま したので、 事務局 の紹介 をさ
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せていた だきます 。  

【秋山都 市整備部 長】  

【楠本都 市整備部 計画課 課長補 佐】  

【三ケ尻 水と緑事 業本部 長】  

【雫石公 園緑地課 長】  

【古川公 園緑地課 課長補 佐】  

【小林公 園緑地課 係長】  

【戸梶公 園緑地課 主任】  

【鈴木公 園緑地課 事務職 員】  

【岡野地 区整備推 進本部 長】  

【塚田区 画整理担 当副主 幹】  

【青木区 画整理担 当主査 】  

【八木農 業委員会 事務局 長】  

【吉野政 策課長】  

【深美用 地課長】  

【香取資 産税課長 】  

【加藤環 境政策課 長】  

【海野環 境政策課 技術職 員】  

【大川土 木課長】  

【山田土 木課課長 補佐】  

【平建築 指導課長 】  

【高橋建 築指導課 課長補 佐】  

【田口建 築課長】  

【日原建 築課課長 補佐】  
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【萩原管 理課長】  

【大原管 理課課長 補佐】  

【伊藤計 画課都市 計画担 当主査 】  

【佐川計 画課都市 計画担 当技術 職員 】  

【吉岡計 画課都市 計画担 当事務 職員 】  

 最後に なりまし たが、都 市整備 部 次長兼ね て計画課 長の青 木で

ございま す。よろ しくお 願いい たし ます。  

 以上、新 たなメ ンバー で対応さ せ ていただ きますの で、昨 年に

引き続き まして、 どうぞ よろし くお 願いいた します。  

 それで は、会長 、よろ しくお 願い いたしま す。  

【議長】  皆さん 、こん にちは。 日 ごろより 何かとお 世話に なっ

ておりま す。  

 本日は、 委員の 中で、○ ○委員 と ○○委員 が所用の ため欠 席と

いう連絡 を受けて おりま す。それ か ら松村委 員が、２ 時半ご ろに

所用でお 帰りにな るとい うこと でご ざいます ので、よ ろしくお 願

いします 。  

 それか ら、きょ うは傍 聴の方が ５ 名、見えて おりま す。よ ろし

くお願い いたしま す。  

 それで は、早速 、内容 に入りま す が、本日の 会議の 議事録 署名

人につき まして決 めたい と思い ます が、府中市 都市計 画審議会 運

営規則第 １３条第 ２項に 「議事録 に は、議長及 び議長 が指名 する

委 員 が 署 名 す る も の と す る 」 と い う こ と に な っ て お り ま す の で 、

私のほう から指名 させて いただ いて よろしい でしょう か。  

（「異議な し」の 声）  
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【議長】  ありが とうご ざいま す。  

 それで は、議 席番号 ８番の ○○委 員、議 席番号９ 番の○ ○委員、

お二人に お願いし たいと 思いま すの で、よろし くお願 いいたし ま

す。  

 それで は、早速 、内容 に入りま す 。日程第１ 、第１ 号議案 、府

中都市計 画生産緑 地地区 の変更 を議 題といた します。  

 議案の 説明をよ ろしく お願い いた します。  

【古川公 園緑地課 課長補 佐】  そ れ では、ただ いま議 題とな りま

し た 府 中 都 市 計 画 生 産 緑 地 地 区 の 変 更 に つ き ま し て ご 説 明 申 し

あげます 。  

 本件は、 生産緑 地の機能 を維持 す ることが 困難とな った生 産緑

地地区の 一部を廃 止する もので、 昨 年５月か ら１０月 初旬ま でに

買取り申 出があっ たもの につき まし て、今回、 都市計 画変更の 対

象として おります 。  

 なお、本 件の都 市計画 は、府中 市 が決定す る都市計 画でご ざい

ます。  

 それで は、第１ 号議案 、資料 の１ ページを ご覧くだ さい。  

 第１の 種類及び 面積で ござい ます が，変更後 の生産 緑地地区 の

面積は、 約１０７ ．７７ ヘクタ ール でござい ます。  

 第２の、 削除の みを行 う位置及 び 区域でご ざいます が、削 除と

なります のが１３ 件、削 除する面 積 は、約１３ ，７９ ０平方 メー

トルでご ざいます 。  

 その理 由といた しまし て、買取 り 申出に伴 う公共施 設等の 用地

としての 買取り、 又は行為 制限の 解 除並びに 公共施設 等の用 地と
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して、生産 緑地の 機能を維 持する こ とが困難 となった 生産緑 地地

区の一部 を廃止す るもの でござ いま す。  

 ２ペー ジをご覧 くださ い。新旧 対 照表でご ざいます が、削 除す

る地区の 面積と位 置につ きまし て、 変更前と 変更後を 一覧表 にま

とめたも のでござ います 。  

 ３ペー ジの変更 概要で ござい ます が、１の位 置の変 更につき ま

しては、 新旧対照 表のと おりで ござ います。  

 ２の区 域の変更 につき まして は、 計画図に より、後 ほどご 説明

いたしま す。  

 ３の面 積の変更 につき まして は、 地区数は ４７２件 で増減 はあ

りません 。また 、府中 市全体 の生産緑 地地区の 面積は 、約１ ０９．

１５ヘク タールか ら約１ ０７．７ ７ ヘクター ルとなり 、約１ ．３

８ヘクタ ールの減 となり ます。  

 なお、本 件の都 市計画 変更につ き ましては、 本年２ 月１２ 日付

で東京都 知事の同 意を得 ており ます 。  

 また、都 市計画 法第１ ７条の規 定 に基づき、 本年３ 月２３ 日か

ら４月６ 日までの ２週間 、縦覧を 行 いました が、意見 書の提 出は

ございま せんでし た。  

 それで は、変更 の詳細 につきま し て、担当よ りご説 明させ てい

ただきま す。  

【小林公 園緑地課 係長】  それで は 、府中都市 計画生 産緑地 地区

の個々の 変更につ いて、パ ソコン を 使いまし てご説明 させて いた

だきます 。  

 前方の スクリー ンをご 覧くだ さい 。スクリー ンの図 面は、お 手
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元 の 資 料 の ４ ペ ー ジ 以 降 の 計 画 図 と 同 じ も の を 表 示 し て お り ま

す。なお、 計画図 の表示 は、緑の 縦 じま部分 が既に指 定され てい

る区域、赤 の塗り つぶし 部分が削 除 する区域 となりま して、 上が

北方向と なってお ります 。  

 まず初 めに、番 号１３ 、地区名 、 多磨町、位 置は西 武多摩 川線

の西側、東 八道路 の南側 に位置し 、 平成２１ 年５月２ ７日に 農業

の主たる 従事者の 死亡に より買 取り の申出が なされた もので、 地

区の一部 、約１， ９８０ 平方メ ート ルを削除 するもの です。  

 続 き ま し て 、 画 面 上 方 、 番 号 ３ ６ 、 地 区 名 、 紅 葉 丘 、 位 置 は 、

紅葉丘文 化センタ ーと人 見街道 の南 側に位置 し，平成 ２１年１ ０

月 ５ 日 に 農 業 の 主 た る 従 事 者 の 死 亡 に よ り 買 取 り の 申 出 が な さ

れたもの で、地区 の一部 、約１， ５ ８０平方 メートル を削除 する

ものです。 また、 この削 除に伴い 、 残された 地区の一 部を５ ６５

番として 分割し、 新規に 地区番 号を 設けてお ります。  

 続 き ま し て 、 画 面 下 方 、 番 号 ６ ０ 、 地 区 名 、 白 糸 台 、 位 置 は 、

府中第二 中学校の 南側に 位置し、 平 成２１年 ５月２９ 日に農 業の

主たる従 事者の死 亡によ り買取 りの 申出がな されたも ので、地 区

の全部、 約１，０ ３０平 方メー トル を削除す るもので す。  

 続きま して、番 号１２ ２、地区 名 、押立町、 位置は 、車返 団地

の南側、白 糸台通 りの東 側に位置 し 、平成２１ 年１０ 月２日 に農

業 の 主 た る 従 事 者 の 死 亡 に よ り 買 取 り の 申 出 が な さ れ た も の で 、

地区の一 部、約１ ，１４ ０平方メ ー トルを削 除するも のです 。ま

た、この削 除に伴 い、残さ れた地 区 の一部を ５６６番 として 分割

し、新規 に地区番 号を設 けてお りま す。  
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 続きま して、画 面中央 左上、番 号 １３０、地 区名、 押立町 、位

置は、中央 自動車 道の南 側、稲城 大 橋の東側 に位置し 、平成 ２１

年 ８ 月 ３ １ 日 に 農 業 の 主 た る 従 事 者 の 死 亡 に よ り 買 取 り の 申 出

がなされ たもので 、地区 の一部、 約 ８７０平 方メート ルを削 除す

る も の で す 。 ま た 、 こ の 削 除 に 伴 い 、 残 さ れ た 地 区 の 一 部 を    

５６７番 として分 割し、 新規に 地区 番号を設 けており ます。  

 続きま して、画 面中央 右下、番 号 １３９、地 区名、 押立町 、位

置は、押立 文化セ ンター 南側に位 置 し、公民館 用地と して買 収す

ることに より、地 区の一 部、約５ ６ ０平方メ ートルを 削除す るも

のです。  

 続きま して、画 面右中 央、番号 ３ ８０、地区 名、住 吉町、 位置

は、中央自 動車道 の南側 、鎌倉街 道 の東側に 位置し、 平成２ １年

５ 月 ２ ８ 日 に 農 業 の 主 た る 従 事 者 の 死 亡 に よ り 買 取 り の 申 出 が

なされた もので、 地区の 全部、約 ５ ２０平方 メートル を削除 する

ものです 。  

 続きま して、画 面左中 央、番号 ３ ８３、地区 名、住 吉町、 位置

は、中央自 動車道 の南側 、住吉町 第 三公園の 北東側に 位置し 、平

成２１年 ５月２８ 日に、農 業の主 た る従事者 の死亡に より買 取り

の申出が なされた もので 、地区の 一 部、約８２ ０平方 メート ルを

削除する ものです 。また 、この削 除 に伴い、残 された 地区の 一部

を５６８ 番として 分割し 、新規 に地 区番号を 設けてお ります 。  

 続きま して 、画面 右中央 、番 号４ ０８、地区名 、四 谷 、位置は 、

四谷文化 センター の東側 、東大山 道 の南側に 位置し、 道路敷 地と

しての寄 附により 、地区 の一部、 約 ４０平方 メートル を削除 する
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ものです 。  

 続 き ま し て 、 画 面 左 上 、 番 号 ４ ２ ８ 、 地 区 名 、 四 谷 、 位 置 は 、

日新小学 校の南西 側、四 谷体育館 の 北側に位 置し、平 成２１ 年６

月 １ 日 に 農 業 の 主 た る 従 事 者 の 死 亡 に よ り 買 取 り の 申 出 が な さ

れたもの で、地区 の一部、 約８０ ０ 平方メー トルを削 除する もの

です。  

 続きま して 、画面 左中央 、番 号４ ４２、地区名 、四 谷 、位置は 、

四谷体育 館の北側 に位置 し、平成 ２ １年５月 ２１日に 農業の 主た

る従事者 の死亡に より買 取りの 申出 がなされ たもので 、地区の 全

部、約５ ００平方 メート ルを削 除す るもので す。  

 続きま して、番 号４７ ７、地区 名 、日新町、 位置は 、中央 自動

車道国立 府中イン ターチ ェンジ の南 側、日新小 学校の 北西側に 位

置し、平成 ２１年 ８月１７ 日に農 業 の主たる 従事者の 死亡に より

買取りの 申出がな された もので、 地 区の一部、 約２， １５０ 平方

メートル を削除す るもの です。  

 続きま して、番 号４８ ８、地区 名 、本宿町、 位置は 、府中 第四

中 学 校 の 北 西 側 、 本 宿 小 通 り の 東 側 に 位 置 し 、 平 成 ２ １ 年 ５ 月  

２ ８ 日 に 農 業 の 主 た る 従 事 者 の 死 亡 に よ り 買 取 り の 申 出 が な さ

れたもの で、地区 の全部 、約１， ８ ００平方 メートル を削除 する

ものです 。  

 以上で、 府中都 市計画生 産緑地 地 区の変更 について 説明を 終わ

ります。 よろしく ご審議 をお願 いい たします 。  

【議長】  ただい まご説 明がござ い ましたの で、早速 、審議 に入

りたいと 思います 。ご質 問等、当 然 あると思 いますが 、その ご質
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問等をお 受けし、 最後に採 決とい う ような順 序で進め たいと 思い

ますので 、どうか よろし くお願 いし たいと思 います。  

 それで は、早速 、ご質 問等ご ざい ませんか 。○○委 員。  

【委員】  生産緑 地の変 更という こ とで、今ま でも減 少の一 途を

たどって いたわけ でござ います が、 特に、次の 議題も 入って きて

しまうの ですが 、３・２・２という よ うな道路 問題があ りまし て、

その道路 問題があ る形の 中で、農 地 が多いの ですね。 私が知 って

いるだけ でも七、 八件の 農家がい る わけでご ざいます 。その 道路

を つ く る に 当 た っ て 協 力 を し て い た だ け る と い う よ う な お 言 葉

ももらっ ているの ですが 、その方 々 が移転す るのに当 たって 、や

はり代替 の農地を 欲しが ってい る、 希望して いる方が かなり いま

すので、そ の中で こういう ような 生 産緑地の 買取り請 求があ った

ときに、市 として の考え 方を一つ 聞 きたいの と、また 、その 生産

緑地を維 持してい くのか 、減らす の か、その辺 、毎年 、減って い

く一方な ので、そ の辺の ことを ちょ っと聞き たいと思 います 。  

 以上で す。  

【議長】  二つの ご質問 だと思い ま すので、事 務局の ほうで ひと

つお答え をお願い したい と思い ます が、いか がでしょ うか。  

【青木計 画課長】  都市 計画道路 ３ ・２・２の ２号に つきま して

は、こ れは東京 都が施 行する 道路で ございま すので 、東京 都には、

生産緑地 の買取り が出た 場合に つい ては、情報 提供を させてい た

だいてお ります。  

 ただ、東 京都の 見解と しては、 事 業化され ないと、 買収ま では

できない のだとい うお答 えをい ただ いており ますが、 いずれに い
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たしまし ても、農 地として 継続さ れ たいとい うご希望 がある とい

うことは お伝えし てあり ますの で、 何らかの 手を打っ てほし いと

いうお願 いは、機 会ある たびに お願 いしてい ます。  

 以上で ございま す。  

【楠本計 画課長補 佐】  生 産緑地 の 買取りに ついての 市の考 え方

ですが、昨 年度か ら、生 産緑地の 買 取りにつ きまして は、相 続だ

けではな くて、故 障の事由 による も のについ ても基準 等の見 直し

を行い、 対応して いると いう状 況で ございま す。  

 以上で ございま す。  

【議長】  ○○委 員。  

【委員】  事業化 が決定し てから と いう形が あると思 うので すが、

今後、出る か出な いかも わかりま せ んしね、そ の生産 緑地の 買取

り請求が 出るか出 ないか という のも わかりま せんけれ ども、出 た

ときに、や はり先 手、先 手を打っ て いかない と、いざ 買収に かか

っ た と き に 農 地 が な く な っ て し ま う と い う よ う な 形 に な っ て し

まう。お金 にして しまっ たら、も う 農地が、近 所でな いとで きま

せんから ね。です から、そ の辺を 逆 に先行投 資してい ただけ るよ

うな考え 方があれ ば、し ていた だけ ればと思 っており ます。  

 また、や はりそ の生産 緑地で税 の 優遇を受 けていま すので 、そ

ういった 形の中で 、その 道路にか か って買収 された、 では代 替を

というよ うな話な ら、ま だいいの で すが、お金 でもら ってし まっ

て、では税 金はど うするの だとい う ような心 配事もず っと続 いて

いきます ので、そ の辺を配 慮して 考 えていた だければ と思い ます。 

 一応、意 見で、 この議 案に対し て は賛成い たします 。意見 を言
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わせてい ただきま した。  

【議長】  本当に そうい う思い は強 いと思い ます。  

 ほかに はござい ません か。○ ○委 員。  

【委員】  今、○ ○委員 が発言さ れ たのです けれども 、それ に関

連して私 のほうか らも。  

 その西 のほうの 道路に かかる 農地 の中には、 相続税 の猶予を 受

けている 農地も、 多分あ るのだと 思 います。そ ういう 相談も 、若

干、農業委 員会の ほうに 来ていま す 。今の土地 の下落 した価 格と

当時の相 続税を支 払うと きの価 格の 差がかな りありま して、大 変

な問題に なってい るのだ と思っ てい ます。その 辺のと ころ、よ く

周知して いただき たいの と、それ か ら三鷹で、 外環道 路をつ くる

のに、三鷹 市のほ うか東京 都のほ う か定かで はありま せんけ れど

も、用地を 、代替 という 用地を、 生 産緑地の 買取り申 出があ った

ときに買 い取ると 。その 買い取る 手 段につい て、いろ いろと 頭を

使ってい ると。要 するに、 買収さ れ たときに は代替と してそ れを

農家に提 供する、 そして 、生産緑 地 というか、 畑を残 してお くと

いうふう なシステ ムをつ くった と聞 いている のです。 ぜひ府中 で

も勉強し ていただ いて、 その辺の と ころの可 能かどう か、勉 強し

ていただ きたいと 思って います 。  

 とりあ えず、まずそ ういう 意見で す。こ れに関し ては賛 成です。 

【議長】  ほかで もやっ ているか ら 、それをよ く勉強 して、 取り

入れられ るところ は取り 入れる と。 大事なこ とだと思 います 。そ

ういうこ とでござ います ので、ひ と つ要望を 吸い上げ てやっ てく

ださい。  
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 ほかに ございま せんか 。○○ 委員 。  

【委員】  ２点ば かりお 伺いした い のですけ れども、 確認の ため

なのです が、今、 ご説明 いただい て 、この生産 緑地に ついて 市と

して買取 り申出と いうこ とで、市 と して買う というこ とでは １件

ですか、押 立の公 民館と いうこと だ けという、 それを ちょっ と確

認をさせ ていただ きたい。 なかな か メモがと れなかっ たもの です

から、す みません 。  

 それと、 先ほど の○○委 員の二 つ 目の質問 でご答弁 されて いた

と思うの ですけれ ども、そ このと こ ろの意味 がわから なかっ たの

でね。その 基準が 云々とい うお話 を されてい たと思う のです けれ

ども、そこ のとこ ろをもう ちょっ と 詳しく教 えていた だきた いな

と。この府 中の今 後の緑 の確保と い う意味で は、府中 市とし て確

保するた めの何か 基準と いうこ とで 、ただいま お話が あったか な

と思うの ですけれ ども、も うちょ っ とお話し していた だけれ ばな

と思いま す。  

 以上で す。  

【議長】  もう少 し詳し くという こ とですね。 どうぞ お願い しま

す。  

【雫石公 園緑地課 長】  市として 買 う、公民館 用地の 関係で ござ

いますが、 こちら のほう は、押立 文 化センタ ーを建て かえる 予定

があると いうこと で、そ の南側に 、 用地を拡 張したと いうと ころ

でござい ます。  

 それか ら、市で 買い取 ったとこ ろ の土地と いうのは 、押立 公民

館用地の ところの 押立町 五丁目、 そ れから番 号１３０ 番、押 立町
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防災セン ター用地 でござ います。 こ れを建て かえのた めに、 場所

をこちら のほうに 移設す るとい うよ うな形で、 そちら の用地は 防

災センタ ーの用地 という ことな ので すが、まだ この中 身はいろ い

ろとやり 取りがご ざいま して、現 在 、土地の北 側が都 市計画 公園

になって ございま して、 これとの 付 替交換な んかも、 今後、 出て

くる予定 でござい ますの で、また ご 審議をい ただくよ うなこ とに

なります 。  

 それか ら、４０ ８番に つきまし て は、四谷の 道路整 備とい うこ

とで、一 部、整備 が入っ ている とこ ろでござ います。  

 市のほ うでは３ 件でご ざいま す。  

 以上で ございま す。  

【議長】  よろし いです か。ど うぞ 。  

【楠本計 画課長補 佐】  前回の質 問 の中で、基 準のお 話がわ かり

づらかっ たという ことで 、大変 申し わけあり ませんで した。  

 以前は、 生産緑 地の主 たる従事 者 が死亡し た場合に 、生産 緑地

を 相 続 す る か ど う か と い う 相 続 者 の ほ う の ご 判 断 で や っ て お り

ましたが、 農業自 体が家族 経営で あ るという ような事 例もあ りま

すことか ら、例え ば３名で 従事者 と して農業 経営をさ れてい ると

ころが、１名、どうし ても故 障で、こ れは判断 基準があ ります が、

農業に従 事できな くなっ たのだ とい うことに 関して、 明確な基 準

を設けて おりまし て、その 中で判 断 して買取 りの申出 を受け 付け

るという 運用をさ せてい ただい てい るところ でござい ます。  

 以上で ございま す。  

【議長】  よろし いです か。○ ○委 員。  
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【委員】  それぞ れあり がとう ござ います。  

 市の買 取り３件 という ことで 、こ れはわか りました 。  

 こうい った生産 緑地の 解除と いう ことで、そ れぞれ の事情と い

いますか、 持ち主 の方の 事情もあ る でしょう し、そこ のとこ ろは

ある程度 は理解し たいと 思いま すが 、その後の 市とし ての優先 権

というこ とで、こ の買取 りという 制 度があり ますから 、先ほ ど○

○委員の ほうから もあっ たとお り、 長い目で 見て、市 として どう

していく かという のを、次 の議題 の 都道の計 画という ことで あり

ますけれ ども、こ れはやっ ぱり府 中 市の中で やってい くこと でも

あります ので、こ れはぜ ひ十分な 検 討をしな がら、今 後の市 とし

ての買取 りについ ては、前 向きに や っていっ ていただ きたい なと

いうふう に思いま すので 、よろ しく お願いい たします 。  

 以上で す。この 件は了 解いた しま した。  

【議長】  ○○委 員。  

【委員】  すみま せん、ち ょっと 教 えてもら いたいの ですけ れど

も、今回は このデ ータは わかるの で すけれど も、この 間の年 度ご

とでわか るのか、 削除と 追加の推 移 というか、 面積の 推移と いう

ものがト ータルで わかり ますで しょ うか。もし わかれ ば１０年 前

と比較し てどのぐ らいな のか。も し 出なけれ ば、ここ 数年間 で結

構です。  

 それと あと、こ の一部 削除とな ら れている 方、主た る従事 者の

死亡によ るという 形で書 いてあ るの ですけれ ども、そ の一部と い

うことは、 残った 部分に ついては 営 農という か、そう いうこ とが

できると いうこと なので すか。ち ょ っとその 辺が気に なって いる



 

17 
 

のと、前回 もこの 報告を 聞いたと き に、やはり 死亡、 死亡、死 亡

というこ とで、今 後、ふえ ること は なくて減 る一方と いうこ とに

なってし まうので 、その 辺で生産 緑 地の保全 について 、市の 考え

方という ものをち ょっと お聞か せい ただけれ ばと思い ます。  

 以上、 お願いし ます。  

【議長】  ３点の ご質問 です。お 答 えしてく ださい。 お願い しま

す。  

【楠本計 画課長補 佐】  生産緑地 の 変遷の経 過、大変 申しわ けあ

りません 。過去 ５年で お答え いたし ます。平成１７ 年度が １１５．

３４ヘク タール、 平成１ ８年度、 １ １４．０１ ヘクタ ール、 平成   

１９年度、 １１３ ．６７ ヘクター ル 、平成２０ 年度が １１２ ．３

１ヘクタ ール、平 成２１ 年度が１ ０ ９．１５ヘ クター ルでご ざい

ます。  

 それか ら２点目 の、一 部という こ とで、残っ たほう の生産 緑地

は存続す るのかと いうご 質問で よろ しいでし ょうか。 これにつ き

ましては、 相続を 受けた方 などが 生 産緑地と して農業 を続け てい

くという ことでご ざいま すから、 生 産緑地と して残っ ていく とい

うことに なります 。  

 以上で ございま す。  

【青木計 画課長】  補足 させてい た だきます と、一部 削除、 ある

いは全部 削除とい う意味 ですけ れど も、生産緑 地地区 は最低面 積

が５００ 平方メー トル以 上の基 準が ございま す。その 一団の、 今

ス ク リ ー ン に 表 示 し て い ま す １ ３ 地 区 の 赤 い 部 分 が 今 回 削 除 す

る箇所、緑 の部分 がまだ 残ってい る 部分、この 全体が １３地 区と



 

18 
 

いう地区 になって います。 これが 生 産緑地地 区の一つ の地区 とい

うことで す。ここ の中で は、所有 者 はＡさん、 Ｂさん 、Ｃさ んと

複数人い らっしゃ います ので、そ の 中のＡさ んが、今 回、故 障と

いうこと で、あの 赤い部 分を削除 し たいとい うことで 、一部 の削

除という ことにな ります。 これが た またま一 人の方が 全部お 持ち

であれば、 その区 域が全 部なくな っ た場合は、 全部削 除にな りま

す。  

以上でご ざいます 。  

【議長】  今の回 答でよ ろしいで す か。まだあ りまし たね、 今後

のことに ついて、 お願い します 。  

【秋山都 市整備部 長】  先 ほど○ ○ 委員から もありま したけ れど

も、生産緑 地の今 後のあ り方とい う のは、農業 委員会 の会長 さん

が、いつも ご心配 をされ ていると こ ろですが、 平成４ 年の指 定か

ら、相続に よる削 除がど うしても 多 くなりま すので、 追加の 基準

もつくり ました。 今回、追 加のご 提 案はでき ませんで したけ れど

も、追加に ついて は積極 的に対応 し ておりま す。そこ で課題 にな

っている のは、一 敷地が５ ００平 方 メートル 以上でな ければ なら

な い 。 市 内 に は ５ ０ ０ 平 方 メ ー ト ル に 満 た な い 農 地 で あ っ て も 、

そこでも 一生懸命 、農業 をやって い る方もい らっしゃ る。そ うい

うものも 、国の 制度で すが 、何と か してもら いたいと いうこ とで、

農業委員 会を通じ て国に も要望 して おります。 買取り 申出が出 た

ときに、市 として も将来 のまちづ く りを考え たときに 、公園 であ

るとか、道 路であ るとか、 道路事 業 などを計 画的に推 進する ため

の代替地 であると か、計 画的に、 関 連する課 と連携を 図りな がら
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進めてい くことを 基本的 な考え 方で 臨んでお ります。  

 また 、新しい 取り組 みとし まして は、農 地を残す という 中では、

農業公園 などに新 たに取 り組ん でい くことに しており ます。５ ０

年後も農 地を残す という 大きな 市の 目標があ りますの で、それ に

向かって 対応して いきた いと思 って おります 。  

 以上で ございま す。  

【議長】  大変い い話で すね。５ ０ 年後も残 しておき たいと 。そ

のとおり いくかど うかわ からな いけ れども、 なるべく ね。  

どうぞ、 ○○委員 。  

【委員】  今の、 その買 取り申出 が 出たのが、 死亡に よる、 要す

るに主た る従事者 が亡く なって しま ったので、 その土 地を売る と

いう形で 出してい るので すけれ ども 、なぜ売る かとい うと、そ れ

は相続税 を払うた めに売 るので あり まして、全 部、多 分この中 の

死亡届は、 １００ パーセ ントに近 い 形、相続税 の支払 いのた めに

買取り申 出を出し ている という のが 現状です 。  

 今 、 ど の ぐ ら い 、 買 取 り 申 出 を 出 し た ら い い の か と い う の は 、

税務署さ んが最初 にやる わけで はな いので、自 己申告 するわけ で、

なかなか わからな いわけ ですね。 だ から１，０ ００平 方メー トル

でいいの か、１， ５００ 平方メー ト ルでいい のかとい うのは 、自

分たち農 家各人が 考えて、 このぐ ら いは必要 だから売 らざる を得

ないとい う形で出 してい る面積 が、 きょう出 ている大 体の面 積な

のです。  

 実際の 話が、そ れでおさ まるか ど うかとい うのはわ からな いの

です。中に は、こ の土地 の下落な の で、実際に はこれ だけ出 した
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のだけれ ども足り なかっ たとい う話 もあるだ ろうし、 逆に、い ろ

いろと分 割協議書 をつく る上で、 そ こまで出 さなくて も済ん だと

いう例も 実際はあ るので す。  

 今の生 産緑地法 でいき ますと、 一 回、買取り 申出を 出すと 、そ

の後、生産 緑地に 戻すこ とができ な いのです。 だから 、１，０ ０

０平方メ ートル出 してし まった と。 ところが、 もし７ ００平 方メ

ー ト ル で 足 り た と し ま す 。 あ と ３ ０ ０ 平 方 メ ー ト ル を も う 一 度 、

生産緑地 に戻した いとい う場合 には 、今の法律 ではで きないの で

す。そ のために 、ま た減っ ていっ て しまう例 も現実に あるわ けで、

そこのと ころが、 市でで きる範囲 と いうのが、 私はあ ると思 って

いるので す。要綱 を変え ればでき る 範囲があ ると思う ので、 これ

から先、環 境とい うもの を考えた 場 合には、少 し先行 してい ただ

いて、緑を 残すが ための やり方を 考 えていた だくと、 今の、 ３０

０ 余 っ た の だ け れ ど も 、 農 地 に も う 一 度 戻 し て も ら え な い か と 。

そのとき に府中市 の判断 で戻せ るよ うな形、私 はでき るのでは な

いかと思 っている のです けれど も、 そういう のを考え てもら いた

いと。そ うしたら 、少し でも残 るよ うな気が するので す。  

【議長】  ほかに はござ いませ んか 。  

 なけれ ば、この 第１号 議案につ き ましては、 原案の とおり 決す

ることで よろしい でしょ うか。  

（「異議な し」の 声）  

【議長】  それで は、原 案のとお り 決するこ とといた します 。あ

りがとう ございま す。  

 それで は、次に 移りた いと思い ま す。次は日 程第２ 、第２ 号議
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案、府中都 市計画 道路３ ・２・２ の ２号東京 八王子線 の変更 に伴

う市の意 見を議題 といた します 。  

 議案の 説明をよ ろしく お願い しま す。  

【楠本計 画課長補 佐】  それでは 、 第２号議 案、府中 都市計 画道

路３・２・ ２の２ 号東京八 王子線 の 変更に伴 う市の意 見につ いて

ご説明い たします 。  

 本案に つきまし ては、東 京都が 決 定する都 市計画道 路の変 更に

当たり、東 京都か ら府中 市に意見 照 会があっ たもので 、市の 意見

について ご審議い ただく もので す。  

 市 の 意 見 と い た し ま し て は 、「 都 市 計 画 案 の と お り で 異 議 は な

いもの」と して、 東京都 に回答い た したく、お 諮りを するも ので

ございま す。  

 詳細に つきまし ては、 担当主 査か らご説明 いたしま す。  

【議長】  お願い します 。  

【伊藤都 市計画担 当主査 】  それ で は、ご説明 させて いただ きま

す。  

 お手元 の資料１ ページ をお願 いい たします。 本資料 は位置図 で

ございま すが、府 中都市 計画道路 ３ ・２・２の ２号東 京八王 子線

の位置を 示したも のでご ざいま す。  

 続きま して、お 手元の 資料５ペ ー ジをお願 いいたし ます。 本図

面は、本都 市計画 道路の 計画図で ご ざいます。 今回、 都市計 画変

更を行う 区間は、 本都市 計画道路 の 未完成部 分であり ます、 府中

３・３・８ 号府中 所沢線 との交差 点 から、国立 市との 市境を 経ま

して、国 立３・３・２号東京 八王子 線 と甲州街 道との交 差点ま で、
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延長約１ ，３００ メート ルの区 間で ございま す。  

 そのう ち、府中 都市計 画変更を 行 う区間は、 図面の 左側に ござ

い ま す 凡 例 の と お り 、 図 中 の 黒 く 塗 り つ ぶ し た 場 所 で 、 延 長 約   

１，０３ ０メート ルの区 間でご ざい ます。  

 続きま して、お 手元の 資料５ペ ー ジと併せ まして、 資料３ ペー

ジをお願 いいたし ます。 本都市計 画 変更の概 要でござ います 。変

更する区 域につき まして は、西原 町 二丁目、西 原町三 丁目及 び西

原町四丁 目、北山 町二丁 目並び に西 府町四丁 目でござ います 。  

 幅員に つきまし ては、 西原町二 丁 目から西 府町四丁 目まで 、延

長約１，０ ３０メ ートル の区間に つ きまして、 ２８メ ートル から

３０メー トルの幅 員を、３ ６メー ト ルから４ ０メート ルに変 更す

るもので ございま す。  

 車線の 数は４車 線で、幅 員を変 更 する区間 と同様の 区間に おき

まして、幅 員１０ メートル の環境 施 設帯を設 置するも のでご ざい

ます。  

 続きま して、お 手元の 資料２ペ ー ジをお願 いいたし ます。 先ほ

ど ご 説 明 い た し ま し た 都 市 計 画 道 路 の 変 更 の 内 容 を 踏 ま え ま し

た計画書 でござい ます。  

 初めに、 表の上 段をご 覧くださ い 。本都市計 画道路 は、起 点が

新町二丁 目，終点 が西府 町四丁目 で 、延長が約 ４，３ ２０メ ート

ル、幅員 が３０メ ートル でござ いま す。  

 表の中 段をご覧 くださ い。一部 、 幅員の異 なる区間 が４区 間ご

ざいます が、今回 、都市 計画変更 を 行う区間 は、ただ し書の 部分

の一番下 になりま す、起 点が西原 町 二丁目、終 点が西 府町四 丁目
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の区間で、 延長が 約１， ０３０メ ー トル、幅員 が３６ メート ルか

ら４０メ ートルと なりま す。  

 続きま して、表 の下にご ざいま す 理由のと ころをご 覧くだ さい。

府中都市 計画変更 の理由 といた しま しては、記 載のと おりでご ざ

いますが、 本都市 計画は 、交通の 円 滑化を図 り、健全 な市街 地の

発展、都市 防災の 強化、 沿道環境 の 保全に寄 与するこ とから 、市

の 意 見 と い た し ま し て は 「 都 市 計 画 案 の と お り で 異 議 は な い も

の」とし て回答す るもの でござ いま す。  

 最 後 に 、 都 市 計 画 の 手 続 に つ い て ご 説 明 さ せ て い た だ き ま す 。

本都市計 画につき まして は、昨年 １ ０月１９ 日に開催 いたし まし

た 当 審 議 会 に お き ま し て 、 ご 報 告 さ せ て い た だ い て お り ま す が 、

東京都及 び府中市 におい て、昨年 １ ０月５日 から１９ 日まで の２

週 間 、 都 市 計 画 案 の 公 告 ・ 縦 覧 を 行 っ て お り ま す 。 そ の 縦 覧 で 、

府中市の 縦覧につ きまし ては縦 覧者 が１４名、 意見書 の提出は ご

ざいませ んでした 。  

 今後の 予定とい たしま しては、 東 京都にお いて都市 計画審 議会

の議を経 て、都市 計画決 定を行 う予 定とのこ とでござ います 。  

 以上で 説明を終 わりま す。よろ し くご審議 をお願い いたし ます。 

【議長】  ただい ま議案 につきま し て説明が ございま した。 この

件につき まして、 何かご 質問等ご ざ いました ら、どう ぞご遠 慮な

く。  

 はい、 ○○委員 。  

【委員】  ただい ま説明 をいただ き まして、あ りがと うござ いま

した。  
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 幾つか お伺いし たいの で、また 適 宜、お伺い します ので、 よろ

しくお願 いします 。  

 まず第 １点目は 、ご説 明があっ た とおり、こ の最低 の拡幅 の部

分 が ２ ８ メ ー ト ル か ら ３ ６ メ ー ト ル に 拡 幅 す る と い う こ と に よ

って、これ によっ て影響 を受ける 世 帯数とい うのを、 ちょっ とお

聞かせい ただきた いなと 思うの です 。  

 それと、 これま で、今の 説明で は １０月の ときに縦 覧の期 間を

設けたと いうこと で、１ ４人の縦 覧 者という ことで、 意見書 はな

かったと いうお話 でした けれど も、 その中の 機会で、 市長へ の手

紙にして も何にし ても、そ ういっ た 別のチャ ンネルで 考えを 述べ

られてい る方が、 もしい らっしゃ る かどうか というの を、ち ょっ

と確認さ せていた だきた いと思 うの ですけれ ども、ぜ ひよろし く

お願いし ます。  

 あと３ 点目です けれど も、本計画 、この 都道と市 の計画 自体は、

事業化と いうのは 来年に なるか なと は思うの ですけれ ども、そ の

事業化の 見通し自 体を、ち ょっと ス ケジュー ル的にい ま一度 確認

をするた めにお聞 きいた します 。  

 以上３ 点、よろ しくお 願いし ます 。  

【議長】  ３点の ご質問 に対し て、 お答えを お願いし ます。  

【楠本計 画課長補 佐】  ３点のご 質 問ですが、 幅員変 更によ る世

帯数の影 響でござ います が、大変 申 しわけあ りません 、東京 都の

事業でご ざいまし て、都 のほうで 、 まだ用地 測量に入 ってご ざい

ま せ ん 。 正 確 な 数 字 は 、 ま だ 教 え て い た だ い て い な い の で す が 、

前回、測量 説明会 が開催 されてお り ます。測量 説明会 は、平 成２
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１年１１ 月２６日 と３０ 日に開 催さ れており ます。そ の際に東 京

都が土地 所有者に お声を おかけ した 数字は把 握してお ります。 そ

れが約８ ５０世帯 で、府中 市分が 大 体７００ 世帯ぐら いとお 聞き

しており ます。  

 それか ら、別の チャンネ ルでの 意 見という ことでご ざいま すが、

こ の 測 量 説 明 会 に 先 ん じ ま し て 、 都 市 計 画 案 の 説 明 会 が １ ０ 月  

１３日と １４日に 行われ ており ます 。  

 その際 のご意見 といた しまし ては 、まず都市 計画道 路の必要 性  

ですとか、 逆に生 活再建が 絡んで お りますの で早急に 整備し てほ

しいです とか、健 康被害 、騒音対 策 などのご 心配、ま たスケ ジュ

ール、予算 など、 残地買 収のお話 で すとか、用 地買収 の時期 、代

替地など のご質問 があり ました 。  

 それか ら、事業 スケジ ュールで ご ざいます が、市で 意見を 返し

ますと、東 京都で 府中市 と国立市 の 意見を踏 まえて、 東京都 の都

市計画審 議会にか けられ ます。そ の 後、都市計 画の変 更を決 定い

たしまし て、お聞 きして いるのは 、 平成２３ 年度の事 業認可 を目

途に進め ていると いうこ とでご ざい ます。現在 のとこ ろ、平成 ３

０年度が 完成目標 とのこ とです 。  

 以上で ございま す。  

【議長】  よろし いです か。は い、 ○○委員 。  

【委員】  ありが とうご ざいます 。 それぞれ 状況をお 聞きし たと

いうこと で、それ はわか りまし た。  

 １点目 の、この 影響を 受ける世 帯 数、東京都 が計画 してい るこ

となので、 市とし て把握 していな い というの は、事業 主体が 違う
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というこ とで、そ れはそ れで理解 は しますけ れども、 確かに 測量

を し な い と 正 確 な 部 分 が わ か ら な い と い う こ と で は あ り ま す が 、

今後、進む に当た って、こ れから お 話しする 件にもか かわり ます

けれども、 やはり 地域の方 々の細 か い部分も 含めてい ろいろ 心配

な点とい うのは、 先ほど のコメン ト といいま すか、説 明会の とき

にいろい ろ声が上 がった という こと も含めて、 いろい ろ出てき ま

すので、極 力、東 京都の ほうに、 こ の影響を 受ける世 帯数の 把握

というの を、ぜひ やっても らうよ う に要望を 強くして いただ きた

いなとい うふうに 思って おりま す。  

 それと、 ほかに いろい ろ心配さ れ る点につ いては、 本当に 自分

自身もこ の地域に 住んで いるも ので すから、本 当によ く聞くと こ

ろなので す。今後 の見通 しという の は、今、お 聞かせ いただ いた

ので、来年 の事業 認可と いう予定 で はあるの ですけれ ども、 その

前に、やは りクリ アしなく てはい け ない部分 というの はある と思

うのです 。  

 そんな 中で、前 もこれは ○○委 員 もおっし ゃってい ました けれ

ども、西原 町の地 域の方 々は３・ ４ ・５号線を 優先し て、あ ちら

を 先 に や っ て ほ し い と い う 声 が 非 常 に 強 い と い う こ と も あ り ま

すので、こ の点に ついて 前回まで 、 完成時期 は３・２ ・２の ２号

線と同時 になるぐ らいに やると いう ご答弁を、 今まで いただき ま

したけれ ども、こ の３・ ４・５号 線 のほうの 見通しと いうも のが

しっかり と担保を とられ ないと、 や はり地元 の方々の お気持 ちと

いうのは、 なかな かこれは 受け入 れ られてい ないかな と思う 節が

多々ある と思うの です。 そういっ た 意味で、西 原町の 全体の まち
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づくりと いうもの を、今 後、考え て いかなく てはいけ ないか なと

いうふう に思って はおり ますけ れど も、当面、 今、西 原町で課 題

となって いるのは 、この 西原交番 か ら国立へ 抜ける道 が、も う細

くて細く て本当に 危ない と。これ を まず解消 してから 、その 部分

の見通し をしっか り立て てから とい うふうに、 ぜひお 願いした い

という方 が本当に 多かっ たので す。 その部分 をぜひ東 京都に 要望

としてお 伝えいた だきた いとい うふ うに思っ ておりま す。  

 そ れ と 、 計 画 自 体 の 、 こ の 拡 幅 で す か ら 、 ２ ８ メ ー ト ル か ら   

３６メー トルとい うこと ですけ れど も、要望と いたし まして、 も

う １ 点 、 地 域 の 方 、 そ し て 自 分 自 身 も 前 々 か ら 思 っ て い た の は 、

やはり西 原町を分 断する ところ でも あります ので、こ の人の行 き

来 と い う 部 分 で の 安 全 性 の 確 保 を し っ か り や っ て い た だ き た い

という、す ごい強 い要望 もありま す 。こういっ たとこ ろを、 今後

の計画の 中で、市 として も最優先 に この部分 を踏まえ て、東 京都

にお伝え いただき たいと いうふ うに 思ってい ます。  

 そうい ったこと を踏ま えて、ち ょ っと最後 にお聞き したい ので

すけれど も、府中 市とし ても、そ れ ぞれの地 域の地区 計画と いう

のを推進 するとい うこと で、これ ま でも取り 組んでい らっし ゃっ

たと思う のですけ れども、 この都 道 との関係 と地区計 画とい うこ

とで、仮に 地元の 方々が 、西原町 の まちづく りという ことで 、道

路 を き っ か け に し て や っ て い き た い と い う 声 が あ っ た と し た ら 、

どのよう な手続で やって いくの かと いうのを １点、お 聞きした い

と思いま す。  

 以上で す。  
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【議長】  西原町 周辺の 要望が大 変 強いとい うことで すから 、そ

れを少し でもくみ 上げて もらっ て、 吸い取っ てもらっ て、一 番い

い方法を 選んでい ただき たいと 思う 次第です 。  

 ほかに はござい ません か。  

【楠本計 画課長補 佐】  ご質問の 、 都市計画 道路がこ こで事 業化

されてで きていく と、大き くまち の 姿が変わ っていく ところ なの

で、住民の 皆さん がご心 配されて い るという のは、ご もっと もで

す。  

 それで、 市で地 区計画を まちづ く りの施策 の一つと してお りま

すが、地域 の大多 数の方 が、地区 計 画を目指 すのだと いうこ とで

お考えが あるので あれば 、市とい た しまして も、その 地区計 画自

体は、こち らの審 議会の ほうにお 諮 りして、最 終的に 決定し ます

が、その前 段階で 、市と して技術 支 援ですと か、検討 会など をつ

くってい ただいて 、住民の 皆さん の 会に対し ての支援 という のは、

まちづく り条例の 中でご 用意さ せて いただい ておりま す。  

 ただし、 地区計 画とな りますと 権 利制限が 伴います ので、 大多

数の市民 の皆さん のご意 志が必 要か と考えて おります 。  

 以上で ございま す。  

【青木計 画課長】  先ほ どの、別 の チャンネ ルで市へ の要望 とい

うお話が あったか と思い ますけ れど も、二、三 年前だ ったと思 い

ますが、市 長への 手紙で、 当該事 業 に関係し て大気汚 染がご 心配

だという お話はい ただい ており ます 。  

 そ れ と 、 ３ ・ ４ ・ ５ 号 の 見 通 し の 関 係 で ご ざ い ま す け れ ど も 、

東京都の 説明会で は、東八 道路の 完 成時期と 合わせて 完成を させ
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たいとの ことです 。  

 それと、 繰り返 しにな りますけ れ ども、事業 スケジ ュール です

が、平成２ ３年度 に事業 認可を取 っ て、早けれ ば平成 ２３年 度内

にも用地 買収を進 めたい という こと です。本格 的には 平成２４ 年

度から用 地買収を 始めて、 平成３ ０ 年度の供 用開始と いう予 定で

あること を、説明 会で話 をして おり ます。  

 それと、 当該事 業にお けます起 点 、西原地区 のまち の分断 とい

うのでし ょうか、 こうい ったとこ ろ も含めま して、地 域の皆 様か

ら地区計 画のご希 望があ りまし たら 、その都市 計画道 路の進ち ょ

くと併せ ましてご 相談い ただけ れば 、我々も積 極的に 地域の方 と

地区計画 について 取り組 んでい きた いと考え ておりま すので、 ぜ

ひご相談 いただき たいと 思いま す。  

 以上で ございま す。  

【議長】  前向き で取り 組むとい う ことでご ざいます ので、 よろ

しいです か。  

【委員】  では、 最後に。 今のお 答 えいただ きまして 、あり がと

うござい ます。  

 仮に地 区計画を 入れる とした ら、 影響が大 変多いも のです から、

いろいろ と大変な 部分も 本当に ある と思いま すけれど も、そう い

ったとき には、ぜ ひいろい ろご支 援 いただけ るように お願い した

いと思っ ておりま す。  

 それと、 ３・４ ・５号 線とのお 話 が、今、あ りまし た。確 かに

地元では 、一 部の声 とはいっ ても 、３・２・２の２号 線より も ３ ・

４・５号線 を優先 させて ほしいと い うような 声も、本 当に多 くい
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ただいて おります 。そう いった方 々 もおりま すので、 ぜひ今 後の

地区計画 をやる際 には、そ この部 分 もいろい ろとクリ アしな くて

はいけな い部分も かもし れませ んけ れども、ぜ ひよろ しくお願 い

したいと 思ってい ます。  

 以上で す。  

【議長】  ○○委 員、ど うぞ。  

【委員】  何点か 聞きま す。  

 これは 都の事業 という ことで、 東 京都によ って説明 会があ った

のだと記 憶してい るので すけれ ども 、去年のこ の縦覧 のときぐ ら

いに説明 会をやっ ていま すよね、 環 境評価書 案との関 係で。 その

ときに参 加された 市民と いいま すか 、都民の方 から出 た意見と い

うのは、今 回の府 中市の 意見に反 映 している のでしょ うか。 そし

て、この出 た意見 、どん なような も のがあっ たのか。 非常に 反対

という方、 反対と いうか、 ちょっ と 考え直し てほしい という 意見

が多かっ たのでは ないか と思う ので すけれど も、その 辺につい て

お聞きし たいと思 います 。  

 それか ら、さっ き影響を 受ける 戸 数につい ては話が あった ので

すけれど も、都の 説明会に 案内を し た世帯の 数が８０ ０世帯 とお

っしゃっ ていた、 府中市 で５００ 世 帯ですか。 ただ、 こうい うふ

うにあい まいな、 どのぐら いの影 響 を受ける かどうか あいま いな

段階で、市 がこう いうこと につい て 変更して もいいで すよと いう

意 見 を 出 し て い い も の な の か 、 そ の 辺 を ち ょ っ と お 聞 き し た い 。 

 あと、こ の今回 、意見 を出す理 由 として、さ っき１ ページ の理

由のとこ ろで、交 通の円滑 化云々 か んぬんと いうとこ ろに寄 与す
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るという ことで言 われた のだけ れど も、健全な 市街地 の発展と か

沿道の環 境保全、 これは 今回の計 画 の変更だ と、反対 に市内 のそ

の地域の コミュニ ティー が分断 され てしまう という問 題とか、 あ

と、沿道の 環境と いう面 では、か な り騒音で は大きく なるの かな

と思うの ですけれ ども、 今回、答 弁 の方の中 には、環 境影響 評価

の こ と で 答 弁 で き る 方 は い ら っ し ゃ ら な い と 思 う の で す け れ ど

も、これが できる ことに よって、 要 するに現 況の騒音 のレベ ルか

らどうい うふうに なるの か、も しわ かれば教 えてくだ さい。  

 １回目 はそれで 、また 次にあ りま す。  

【議長】  お答え をお願 いしま す  

【楠本計 画課長補 佐】  何 点かご 質 問いただ いている と思い ます

が、都の説 明会は 、１０月 １３日 の 火曜日と １０月１ ４日の 水曜

日に、環 境影響評 価の関 係と同 時に 行われて おります 。  

 その中 で、委員 がおっし ゃるよ う な反対意 見も出て おりま した。

その中で、 東京都 の環境影 響評価 条 例に基づ く環境影 響評価 の手

続の細部 について 、ご質 問が出て い ます。その 環境影 響評価 条例

に 基 づ く 環 境 影 響 評 価 の 手 続 に つ い て の ご 質 問 な ど も 出 て い ま

した。それ につき まして は、環境 影 響評価条 例に基づ きます 大規

模な事業 について の環境 影響評 価、 事前、事後 の評価 がござ いま

すが、そ の中での 論議と 考えて おり ます。  

 それか ら、市が この時期 に意見 書 を出して いいのか という ご質

問でござ いますが 、一定規 模以上 の 事業に対 して環境 影響評 価の

手続が別 に定めら れてい て、そち ら と都市計 画の手続 が連動 して

いる仕組 みになっ ており ます。こ の 意見につ きまして は、都 市計
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画法の中 で定めら れた都 市計画 の流 れの中で、 市の意 見として 出

すもので ございま すので 、出す べき であろう と考えて います 。  

 それか ら、健全 な市街 地の発展 に 、都市計画 道路の 関連と いう

のはどう いう考え かとい うご質 問で すが、全体 の都市 につきま し

て、それぞ れの土 地の土 地利用、 そ れからそ れぞれの ネット ワー

ク を 形 成 す る 骨 格 と な り ま す 道 路 な ど は す べ て 必 要 と 考 え て ご

ざいます 。  

 以上で ございま す。  

【伊達議 長】  よ ろしい ですか 。○ ○委員。  

【委員】  要する に、私 が聞きた か ったのは、 騒音レ ベルは わか

らないで のすよね 、どう 変わるか 。 ちょっと レポート の状況 を見

ると、騒音 レベル は何か１ ０デシ ベ ルぐらい 多くなる という 話で

出ている のですけ れども、 五十数 デ シベルか ら六十数 デシベ ルと

いうこと であった みたい なので すけ れども、こ れ、１ ０のけた だ

から、その １０の けたで１ ０デシ ベ ルぐらい だからと 思って いる

と、ちょっ と全然 違って、 １０デ シ ベルとい うのは４ 倍以上 です

よね。８デ シベル で４倍 ですか。 ６ デシベル か、ちょ っと計 算が

あれなの ですけれ ども、 そういう の で、かなり 環境が 悪化す るの

ではない かという 思いが あるの と、 やはりさ っきから 私が言 って

いる、本当 に地域 のコミュ ニティ ー を破壊し てしまう ような 道路

だと思う のです。  

 新しい 政権にな って、 昨年８月 で すか、政権 が変わ って「 コン

クリート から人へ 」とい うふうに 言 っている のだけれ ども、 これ

は 旧 政 権 の と き に 、 要 す る に 計 画 が 持 ち 上 が っ て 、 そ れ で 今 回 、
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提案され ているの だと思 うのだ けれ ども、やは り、今 、地球環 境

が云々か んぬんさ れてい るとき に、 こういう 道路の計 画って 本当

に い い の か ど う か と い う の が 、 ち ょ っ と 問 わ れ る と 思 う の で す 。

し か も 、 拡 幅 で し ょ う 。 拡 幅 っ て 幅 を ふ や す と い う こ と だ か ら 、

ちょっと それは発 想とし ては逆 なの ではない か。車を 、少なく と

も車の量 を減らし ていく とか、そ う いった方 向に動こ うとし てい

るときに、 車の通 行を前 提に、人 の 、要するに 、人よ り車を 先に

通 す と い う 計 画 で す よ ね 、 こ の 計 画 と い う の は 。 人 が 通 る の は 、

どこら辺 に横断歩 道がで きるの か、 わからな いけれど も、そ うい

う状況だ と思うの です。 つまり、 車 優先社会 の名残で こうい う計

画ができ ていると 思うの で、やっ ぱ りこれは 考え直す べきだ と思

うし、多分 、その 説明会 の市民の 意 見として は、そう いう意 見が

多かった のではな いかと 思うの です 。  

 そうい った意味 では、 私は、も う 意見を言 ってしま います けれ

ども、この いろい ろなさ まざまな 市 民の意見 を、この 間、私 のも

とにも寄 せられて いるの ですけ れど も、そうい うこと を考える と、

た っ た 数 文 字 で す ね 。「 都 市 計 画 案 ど お り で 異 議 は な い も の と す

る」と、こ れはち ょっとあ まりに も 意見とし ては足り ないの では

ないかと。 こうい う意見 を出すの だ ったら、私 はこの 案には 反対

したいと 思います 。  

 以上で す。  

【議長】  部長。  

【秋山都 市整備部 長】  私 の経験 談 も含めま してお話 しした いと

思います。 この道 路につ きまして は 、この環境 施設帯 は、基 本的
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に車道の 幅員は変 えない で、両側 に １０メー トルの歩 道を広 げよ

うとする ものです 。  

 私の経 験ですが 、府中 ３・３・ ８ 号、府中病 院のと ころで すけ

れども、平 成８年 に担当 しました 。 そのとき も、地域 分断、 それ

から騒音、 振動、 そのと きは、騒 音 では真ん 中に３メ ートル ほど

の高い遮 音壁をつ くろう 、そうい う ことで進 んできま した。 これ

と同じよ うに環境 アセス の説明 をし ながら、結 果とし て、あそ こ

をご覧に なってわ かると 思うの です けれども、 騒音を 抑えるた め

の防音壁 はありま せん。 これは何 で なかった かという と、東 京都

が新しい 試みとし まして 、二層の 低 騒音舗装、 騒音と いうの は一

番出るの がタイヤ です。タ イヤか ら の音をな るべく減 らそう とい

うことで、 アスフ ァルト に空隙を 設 けた舗装 を施しま した。 これ

でかなり 騒音が減 ったと いうの を経 験しまし た。  

 改めて、 地域分 断につ きまして も 、完成当時 、難し かった ので

すけれど も、信号 の設置 だとか、 ま た、きめ細 かい東 京都の 対応

がありま した。こ この道 路も、先 ほ ども○○ 委員から もあり まし

たけれど も、東京 都の事 業ではご ざ いますけ れども、 市民の 立場

に立って、 市民の 意見を 真摯に受 け とめ、東京 都に対 しても 交渉

し、市民が 納得す る形でこ の道路 が 完成する ことを目 指して いき

たいとい うことを 踏まえ て、市と し ても、この 案は支 障ない とし

て、答え ているも のでご ざいま す。  

 以上で す。  

【議長】  過去の 経過で すね。  

【委員】  市民の 意見とい うこと も 考えてと いうこと で言わ れた
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のだけれ ども、や はり市 民の意見 と いうのは、 結構、 今、反対 す

る方がふ えている のです 。要する に 、縦覧のと きは、 都の説 明会

が そ の 間 ぐ ら い に あ っ た の で す よ ね 、 そ の 中 間 ぐ ら い の と き に 。

それで、そ の都の 説明会 から意見 を 出すまで 本当に短 くて、 意見

を出し切 れなかっ たので はない かと 思うので す。今、 聞くとこ ろ

によると、 そうい うこと 、ちょっ と おかしい のではな いか、 考え

ていこう という動 きもあ るみた いな ので、もう 少し、 こういう 問

題が本当 に数行で 片づけ られて いい ものでは ないと思 うので、 再

度、考え ていただ きたい と申し あげ ておきま す。  

【議長】  そうい う反対 の意見 もあ ります。  

 ○○委 員。  

【委員】  意見だ け申し あげま す。  

 いわゆ る、この 地域を 分断する と いう、先ほ どの○ ○委員 のご

意見とか、 地域の いろい ろな意見 を 、特に用地 買収に かかわ るも

のですか ら、生活 再編等は 十分配 慮 していた だきたい と思う ので

すけれど も、ただ 、この 道自身は 、 やはり当 初計画よ り、先 ほど

説明があ ったよう に８メ ートル 以上 広がると いうこと 自身は、 歩

道を広げ たのでは なく車 道を広 げた と。それは 府中所 沢線がそ の

ように行 ったので すけれ ども、も と もと府中 所沢線を なぜ広 げた

というこ と自身は 、それ までのい わ ゆる４車 線道路で 、車道 が３

メートル、 ４メー トルで は環境基 準 に合わな いという 形で、 環境

基 準 に 合 わ せ た 形 に し た わ け な の で 、 そ う い う 意 味 で は 、 私 は 、

も と も と こ の 道 を 新 た に つ く ろ う と 言 っ て い る わ け で は な く て 、

それをよ り市民に 、少な くとも、 用 地買収に かかる人 は気の 毒で
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すけれど も、周辺 市民の 人に、要 す るに、その 歩道の 狭い道 路で

はなくて、 歩道が 広く、あ るいは 環 境のそう いうゆと りを持 った

道の中で、 地域の 環境をよ くしよ う という視 点という のが今 回の

計画案で すので、 私は積 極的に とら えたいと 思います 。  

 それと、 ここの 道とい うのは、 や はり高速 から流れ た交通 をど

ういうふ うに対応 するか という 場合 、やはり、 今、甲 州街道の あ

あいう状 況を考え ると、 確かに、 こ の都市計 画審議会 という のは

府中市の 都市計画 審議会 ではあ りま すけれど も、やは り全体の 物

流を、ある いは全 体の環 境を緩和 す るという 意味では 、総体 的に

見たとき は、この 路線とい うのは 非 常に重要 な路線で はない かと

思います ので、十 分その 環境の問 題 とか、特に 地域コ ミュニ ティ

ーの問題 は、どう するの かなとい う 気はしま すけれど も、そ の諸

課題につ いては、 十分、 地域の意 見 を配慮し ながら、 この計 画自

身はやは り積極的 に推進 してい ただ きたいと 思います し、道路 の

排気ガス の問題に ついて は、先ほ ど 話があっ たように 、排気 ガス

というも のは大幅 に少な くなっ てま いります ので、や はり、あ く

ま で も こ の 都 市 計 画 審 議 会 と い う の は 、 ま ち 全 体 の ま ち づ く り 、

それと環 境を併せ たまち づくり とい う視点か らでは、 本計画と い

うのは妥 当だと思 います ので、こ の 議案には 賛成いた したい と思

います。  

【議長】  貴重な ご意見 、あり がと うござい ます。  

 ○○委 員。  

【委員】  意見で ござい ます。  

 この都 市計画道 路３・ ２・２の ２ 号につい ての東八 道路に つい
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ての市の 意見書で ござい ますが、 先 ほどから、 ご意見 、多々 ござ

いますが、 私はも う十何 年前から 、 二十年前 から、こ の地域 の方

たちとＰ ＴＡでお つき合 いがご ざい まして、ち ょうど 国立と府 中

と接して いるとこ ろでご ざいま すの で、七小地 域のス クールゾ ー

ンに車が 流入して しまう と。もう絶 対的に無 理なわけ です 。毎朝、

毎朝、お母 さん方 が馬を 出して、 車 が通らな いように 、入っ てこ

ないよう にという のは、 もう二十 年 来、続けて いるこ とでご ざい

ます。ひと つ、そ ういっ たことの 観 点から見 ても、こ の都道 が二

つ同時並 行に平成 ３０年 にでき 上が るという のは、と てもよい こ

とだなと 。  

 という のは、私 が住ん でいる是 政 で、都市計 画道路 が、や はり

４００軒 以上の方 たちの ご協力 のも とに、今、 ほぼで き上がっ て

いるので すが、そ れまで は生活道 路 、スクール ゾーン に車が どん

どん流入 して、事 故も耐 えなかっ た のですが、 今では 幹線道 路を

渡 る と き の 、 ま た 、 幹 線 道 路 の 中 で の 交 通 事 故 に な っ て い ま す 。 

 そうい ったこと を含め て考え ると 、やはりこ の都道 ができ上 が

る、また東 八道路 ができ 上がると い うことが、 地域に とって 、と

ても、生活 道路と しての 有効活用 が 十分にで きると。 私は地 元で

もそうで ございま すので ね。  

 地域の 分断とい うこと も、当時 、 話になり ましたが 、かえ って

生 活 道 路 が 十 分 使 え る も の で す か ら 、 祭 礼 等 々 、 渡 る と き に は 、

やはり注 意が必要 なので すが、か え ってコミ ュニティ ーの部 分は、

変わらな いという よりも 、道路に よ って変化 するかと いうと 、そ

こはあま り影響が なかっ たなと いう のが、是政 でござ いますけ れ
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ども、そう いった 部分が ございま し たので、こ の市の 意見に つい

ては賛成 をしたい と思い ますけ れど も、ただ、 地域に よってそ れ

ぞれ事情 も異なる でしょ うから、 そ の地域の 住民の皆 さんの ご意

見を、これ からも 十分、お 伺いを し ていただ きたく要 望をし なが

ら、賛成 をいたし ます。  

 以上で ございま す。  

【議長】  やっぱ り地域 を優先し な ければ、ど うにも ならな いこ

とですか ら、地域 のいろ いろな実 情 を踏まえ て、一番 いい方 法を

選択する より仕方 がない と思う ので す。実情に 応じて 対応する と

いうこと が一番だ ろうと 思うの です 。  

 ○○委 員、どう ぞ。  

【委員】  私も、 この道 路自体は 、 多摩の一 つの骨格 をつく るよ

うな大事 な道路で あって 、そして 、 この道路 が整備さ れるこ とに

よって、甲 州街道 のちょっ とパン ク 状態の負 荷の軽減 にもな って

きますの で、環境 に十分 配慮して 、 新たな緑 の軸をつ くるぐ らい

な、そして 同時に 、全体の 道路交 通 の円滑化 につなが るよう な形

で、十分 、地元 の方々 と調整 を進めな がら早期 に事業化 、そ して、

僕もこの 付近に住 んでい たので すが 、この府中 ３・４ ・５号で す

ね。これも 併せて 早期に 事業化さ れ るように、 強く都 に働き かけ

ていただ きたいと 思いま す。  

 以上で す。  

【議長】  ご意見 、あり がとう ござ います。  

 それで は、○○ 委員の ご意見も つ けまして、 賛否両 方あっ たの

ですが、ど うです か、賛 成の方、 ま ずおりま したら手 を挙げ てく
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ださい。  

（賛成者 挙手）  

【議長】  わかり ました 。それで は 、賛成多数 で決す ること にい

たします。 どうも 、いろ いろな角 度 からのご 意見、あ りがと うご

ざいまし た。○○ 委員の ご意見も 、 これは必 ずつけて 、こう いう

ご意見が あったと いうこ とを申 し送 りますか ら、よろ しくお願 い

します。  

 それで は、次に 移って よろし いで しょうか 。  

（「はい」 の声）  

【議長】  それで は、日 程第３、 報 告事項の １、府中 都市計 画公

園第２・２ ・１６ 号西原町 公園の 変 更に係る 案につい て報告 を受

けたいと 思います ので、 報告を よろ しくお願 いします 。  

【古川公 園緑地課 課長補 佐】  それ では、府 中都市計 画公園 第

２・２・１ ６号西 原町公園 の変更 に 係る案に つきまし て説明 申し

あげます 。  

 お手元 にござい ます資 料の１ ペー ジをご覧 ください 。本件に つ

きまして は、東京 都で都 市計画決 定 し、整備す る、府 中都市 計画

道路３・２ ・２の ２号東 京八王子 線 の計画幅 員の変更 に伴い 、本

市で都市 計画決定 する府 中都市 計画 公園第２・ ２・１ ６号西原 町

公園の区 域が一部 重複す ること から 、都市計画 の整合 を図ると と

もに、都市 計画公 園の機 能充実を 図 るため「府 中都市 計画公 園第

２・２・１ ６号西 原町公 園の変更 に 係る原案」 として 、平成 ２１

年８月４ 日の本審 議会で ご審議 いた だき、了承 を得た ものと同 じ

内容とな っており ます。  
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 このた び、ご報 告いた しますの は 、都市計画 法第１ ９条第 ３項

の規定に 基づく東 京都知 事の同 意を 、平成２２ 年４月 ９日にい た

だいたこ とから、 本審議 会にご 報告 するもの です。  

 今後の 予定とい たしま しては、 都 市計画法 第１７条 第１項 の公

告・縦覧 を２週間 行い、 東京都 が決 定する府 中都市計 画道路 ３・

２・２の２ 号東京 八王子 線の都市 計 画の変更 手続に併 せて、 本公

園の都市 計画の変 更の手 続を進 めて まいりま す。  

 以上で 説明を終 わりま す。  

【議長】  報告が 終わり ました 。  

 何かこ れにつき まして ご質問 等ご ざいまし たら、お 受けいた し

ますが、 何かござ いませ んか。  

 ○○委 員。  

【委員】  １個だ け。今 回、削除 箇 所という のがあり ます。 これ

はいつま で「案」 なので すか。そ う いったも のが正式 に何か 議案

として出 てくるの ですか 。それで 、 今回もし、 この都 市計画 道路

の変更が なしとな った場 合、これ は また、その ときは そのと きの

問題とい うことで いいの ですね。 そ れだけ確 認をさせ てくだ さい。 

【議長】  「案」 がいつ消 えるの だ と。いつの 時点で という こと

でしょう 。  

【雫石公 園緑地課 課長】  こちら の 都市計画 公園の変 更に関 しま

して、都市 計画道 路の変更 に合わ せ て手続き を進めて いると ころ

でござい まして、 １２月 ごろには 「 案」をとる ような 形にな ると

思います 。  

 都市計 画道路の 変更が ござい まし たら、また 変わる 可能性は 出
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てくるか もしれま せんけ れども、 今 の時点で は、この ような 形で

進めてい るという ことで ござい ます 。  

【議長】  よろし いです か。  

 ほかに はござい ません か。よ ろし いですか 。  

（「報告了 承」の 声）  

【議長】  それで は、報 告了承と い う声が多 いのです が、報 告了

承でよろ しいです か。  

（「はい」 の声）  

【議長】  ありが とうご ざいます 。 それでは 報告了承 とさせ てい

ただきま す。  

 次に移 ります。 日程第 ３、報 告事 項の２、 府中都市 計画公 園・

緑地の進 ちょく状 況につ いて、報 告 を受けた いと思い ます。 お願

いします 。  

【古川公 園緑地課 課長補 佐】  そ れ では、府中 都市計 画公園 ・緑

地の進ち ょく状況 につい て説明 申し あげます 。  

 お手元 にござい ます資 料の１ ペー ジをご覧 ください 。  

 表の一 番下、合 計欄で ございま す が、都市計 画決定 をして おり

ます公園・緑地 は、平 成２２ 年４月１ 日現在で 、全体 で８９ か所、

面積で２ ９３．４ ８ヘク タールで ご ざいます。 このう ち供用 を開

始してお ります公 園・緑 地は８６ か 所で、面積 は１４ ８．８ ８ヘ

クタール でござい ます。 この面積 は 、平成２１ 年度に 比べ０ ．５

９ヘクタ ールの増 加とな ります 。  

 次に、市民１ 人当たり の公園・緑地 の面積で ございま すが 、５．

９６平方 メートル となり 、平成２ １ 年度、２６ 市の市 民１人 当た
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りの公園・ 緑地の 面積と 比較しま す と、２６市 全体の １人当 たり

の平均が ５．１５ 平方メ ートルで す ので、本市 は０． ８１平 方メ

ートル上 回ってお ります 。また、 東 京都全体 では、平 成２１ 年度

の１人当 たりの平 均が３ ．７６平 方 メールで すので、 これに つい

て も 、 本 市 は ２ ． ２ 平 方 メ ー ト ル 上 回 っ て い る 状 況 で あ り ま す 。 

 今後と も、公園 ・緑地 の整備 確保 に努めて まいりま す。  

 以上で 説明を終 わりま す。  

【議長】  ただい ま報告 がござい ま したけれ ども、こ れにつ きま

して、何か ご質問 等ござ いました ら 。特にない ですか 。報告 了承

でよろし いでしょ うか。  

（「はい」 の声）  

【議長】  それで は、報 告事項の ２ 、公園・緑 地の進 捗状況 につ

いては、 報告了承 とさせ ていた だき ます。  

 次に移 りたいと 思いま す。次は 日 程第３、報 告事項 の３、 府中

都市計画 道路の進 ちょく 状況に つい て、報告を 受けた いと思い ま

すので、 よろしく お願い します 。  

【山田土 木課長補 佐】  それでは 、 府中都市 計画道路 の進ち ょく

状況につ きまして ご説明 申しあ げま す。  

 お 手 元 に お 配 り い た し ま し た 資 料 を ご 参 照 い た だ き た い と 存

じます。  

 それで は、資料 １の府中 市内の 都 市計画道 路の進ち ょく状 況で

ございま すが、府 中市内 では、全 体 で３７路 線、延長 ７万１ ，５

９０メー トルが計 画決定 されて おり ます。  

 平成２ ２年４月 １日現 在の進 ちょ く状況は、 全体で ５万７， ２
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２９メー トル、７ ９．９ パーセン ト の完成率 で、前年 度と変 わり

はござい ません。  

 次に、施 行主体 別の進 ちょく状 況 でござい ますが、 国につ きま

しては、国 道２０ 号の１ 路線で、 既 に１００ パーセン トの完 成と

なってお ります。  

 都施行 につきま しては 、前 年度と 変わりご ざいませ んが 、６９．

５パーセ ントの完 成率で ござい ます 。  

 次に、裏 面をご 参照願 います。 府 中市施行 分につい ても、 前年

度と変わ りはござ いませ ん。率は ８ ７．４パー セント の完成 率で

ございま す。  

 これに よりまし て、府 中市全体 で は７９．９ パーセ ントの 完成

率で、こ れも前年 度と同 様でご ざい ます。  

 今後の 計画でご ざいま すが、府 中 都市計画 道路進ち ょく状 況図、

裏面をご 参照願い ます。 東京都施 行 分につき ましては 、図の 中央

にござい ます府中 ３・４・ ７号新 小 金井街道 の京王線 アンダ ー立

体交差部 の整備工 事、そ の他、 図面 の下部分 、是政橋 付近の ３・

４・７号 で整備工 事など を実施 する と聞いて おります 。  

 次に、市 の計画 につき まして、 図 面右上、府 中３・ ４・１ ６号

では、あん ず通り と人見街 道の交 差 点から約 ７５０メ ートル 区間

について、 平成２ ２年４ 月７日に 事 業認可を 受けまし たので 、今

後 は 用 地 説 明 会 を 開 催 し 、 事 業 を 進 め て い く 予 定 で ご ざ い ま す 。 

 また、３ ・４・ １６号の 事業区 間 より北へ 東八道路 までの 区間

並びに３・ ４・１ １号に つきまし て も、事業化 に向け 、地元 関係

者と協議 を進めて いく予 定でご ざい ます。  
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 以上で 説明を終 わりま す。  

【議長】  ただい ま報告 がござい ま したけれ ども、こ の件に つき

まして、 何かご質 問等ご ざいま すか 。  

（「報告了 承」の 声）  

【議長】  報告了 承でよ ろしい です か。  

（「はい」 の声）  

【議長】  それで は、報 告了承と さ せていた だきます 。あり がと

うござい ます。  

 それで は、日程 第４に 移りたい と 思います。 その他 、事務 局か

ら何かご ざいまし たら、 よろし くお 願いしま す。  

【楠本計 画課長補 佐】  日程第４ 、 その他と いたしま して、 事務

局からは、 府中都 市計画 道路３・ ４ ・１６号府 中小金 井線の 事業

について、 生産緑 地地区 の変更予 定 について、 府中都 市計画 事業

日新町四 丁目土地 区画整 理事業 につ いて、次回 の日程 について の

4 件でございま す。  

 それで は順次、 担当よ りご説 明い たします 。  

【議長】  お願い します 。  

【山田土 木課長補 佐】  それでは 、 お手元の 資料１を ご覧く ださ

い。府中都 市計画 道路３ ・４・１ ６ 号府中東 小金井線 の事業 につ

きまして 、資料１ を用い てご説 明さ せていた だきます 。  

 府中都 市計画道 路３・ ４・１６ 号 府中東小 金井線は 、府中 市の

東 部 地 域 に お い て 、 国 道 ２ ０ 号 か ら 東 京 八 王 子 線 を 南 北 に 結 ぶ 、

主要な骨 格を成す 幹線道 路であ りま す。既に国 道２０ 号から人 見

街道まで の区間は 完成し ており、 あ んず通り として供 用して おり
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ます。  

 今回ご 報告する 事業区 間は、市 と 東京都で 策定した 「多摩 地域

における 都市計画 道路の 整備方 針」 において、 おおむ ね平成 ２７

年 度 ま で に 優 先 的 に 整 備 す る 路 線 と し て 位 置 づ け ら れ て お り ま

す、全体延 長１， １５０ メートル の うち、図面 の赤色 でお示 しし

て い る 部 分 、 あ ん ず 通 り と 人 見 街 道 と の 交 差 点 、 紅 葉 丘 二 丁 目  

１０番地 先から、 多磨町二 丁目７ 番 地先まで の約７５ ０メー トル

区間、幅 員は約１ ６メー トルで ござ います。  

 平成２ ２年４月 ７日に 都より 事業 認可を受 け、事業 期間は平 成

２２年度 から平成 ２７年 度まで を予 定してお ります。  

 今後は、 関係権 利者や地 域住民 へ の用地説 明会を行 うとと もに、

用地の取 得を進め 、事業期 間内の 完 成を目指 すもので ござい ます。 

 説明は 以上でご ざいま す。  

【議長】  ありが とうご ざいま す。  

 続きま して、２ 点目を よろし くお 願いしま す。  

【小林公 園緑地課 係長】  今後、 生 産緑地地 区の削除 変更が 予定

されてい るものに つきま して、本 日 、お手元に お配り してお りま

す、右上に 「資料 ２」と入 ってお り ます「府中 都市計 画生産 緑地

地区の変 更（削除 ）予定 について 」 によりご 報告させ ていた だき

ます。  

 １ペー ジをご覧 くださ い。右下 に 凡例がご ざいます が、黒 丸で

お示しし てござい ます部 分が、生 産 緑地法第 １０条の 規定に 基づ

く買取り 申出の手 続があ り、現在 、 生産緑地 としての 制限が 解除

されてい る地区、 もしくは 生産緑 地 法第８条 第４項の 規定に 基づ
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く通知が あり、公 共施設等 の用地 と して取得 する地区 でござ いま

す。  

 まず初 めに、紅 葉丘地 区、場所 は 、第二中学 校の北 西側、 浅間

山通りの 東側に位 置した 地区で ござ います。  

 続 き ま し て 、 ２ ペ ー ジ を ご 覧 く だ さ い 。 白 糸 台 地 区 、 場 所 は 、

警察学校 の西側、 朝日保育 所の南 側 に位置し た地区で ござい ます。 

 ３ペー ジをご覧 くださ い。押立 町 地区、場所 は、稲 城大橋 の北

側、押立 体育館の 南東側 に位置 した 地区でご ざいます 。  

 ４ペー ジをご覧 くださ い。清水 が 丘地区、場 所は、 多磨霊 園駅

の北西側 、品川街 道の南 側に位 置し た地区で ございま す。  

 ５ペー ジをご覧 くださ い。南町 地 区、場所は 、サン トリー 武蔵

野ビール 工場の南 側、矢崎 小学校 の 北西側に 位置した 地区で ござ

います。  

 ６ペー ジをご覧 くださ い。四谷 地 区、場所は 、四谷 文化セ ンタ

ーの南西 側に位置 した地 区でご ざい ます。  

 ７ペー ジをご覧 くださ い。日新 町 地区、場所 は、中 央自動 車道

国立府中 インター チェン ジの西 側、 日新通り の南側に 位置し た地

区でござ います。  

 最 後 に 、 ８ ペ ー ジ を ご 覧 く だ さ い 。 場 所 は 、 西 府 駅 の 北 西 側 、

甲州街道 の南側に 位置し た地区 でご ざいます 。  

 これら の生産緑 地地区 につき まし ては、都市 計画の 削除変更 と

して、平成 ２２年 度１２月 開催予 定 の本審議 会に付議 する予 定で

ございま す。  

 以上で ございま す。  
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【議長】  ありが とうご ざいま す。  

 では、 次に３点 目をお 願いし たい と思いま す。  

【塚田区 画整理担 当副主 幹】  そ れ では、府中 都市計 画事業 日新

町四丁目 土地区画 整理事 業につ きま してご説 明申しあ げます 。  

 本件に つきまし ては、前 回１月 １ ２日開催 の当審議 会にお きま

して、事業 の概要 をご説 明させて い ただきま したが、 その後 、２

月９日に 組合設立 認可の 本申請 があ り、４月２ ８日付 で認可い た

しており ます。  

 なお、当 該事業 計画案 の縦覧は 、 ２月１９ 日より２ 週間行 いま

したが、 縦覧者は ４名、 意見書 の提 出はござ いません でした 。  

 また、隣 接する 国立市 下新田地 区 につきま しても、 同日付 で東

京都より 組合設立 が認可 されま した ので、本事 業と一 体的に整 備

が進めら れる予定 でござ います 。  

 以上で 説明を終 わりま す。  

【議長】  ありが とうご ざいま す。  

 それで は、最後 に４点 目をお願 い したいと 思います ので、 よろ

しくお願 いします 。  

【楠本計 画課長補 佐】  最後に、 次 回の日程 について ご説明 いた

します。  

 次回の 開催は、 現在進行 してお り ます案件 の進ちょ く状況 によ

りまして、 改めて 事務局か らご連 絡 させてい ただきた いと存 じま

す。  

 以上で ございま す。  

【 議 長 】  ほ か に は 、 何 か 委 員 さ ん の ほ う か ら ご ざ い ま せ ん か 。
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○○委員 。  

【委員 】 す みませ ん、今のに つい て質問 。都市 計画道 路３・４ ・

１６号な のですけ れども 、これに つ いては、昨 年、事 業説明 会も

行われ、地 元の皆 さんは 、やはり 将 来設計も 含めて、 やるな ら早

く決めて くれとい う形で 、特に高 齢 者の皆さ んが、も うここ まで

来たら粛 々と進め てくれ という こと で意見が あるので 、ぜひと も

進ちょく していた だきた いなと 思う のですけ れども、 ただ、一 つ

気になる のが、い わゆるこ の事業 費 というの はどのぐ らいを 想定

している のか、そ して、 ここにつ い ては、例の 事業仕 分けで 、国

が事業費 を出して いない、 もう出 さ ないとい うことも ちょっ と聞

いている のですけ れども、 そこら 辺 はどうい うふうに 考えて いる

のか。ここ は都市 計画審 議会です か ら、市の予 算では ないの です

けれども、 ただ、 金がな いところ で やるとい うのも、 これま た財

政的に大 変なこと なので 、この 辺の 考えを教 えてくだ さい。  

 それと、 残りの 、もうち ょっと 北 側の事業 区間の約 ４００ メー

トルです けれども 、こ れ、市の施 行 となって いるので すけれ ども、

基本的に は東京都 の公園 の計画 地域 内なので すけれど も、これ は

事業施行 はどこが 行うの か。とい う のは、この 道路が ７５０ メー

トル、そん なに簡 単な話 ではない と 思います けれども 、でき ても

行った先 が抜けな ければ、 どこに も 道は抜け られない わけで すよ

ね。これは 大変な 話にな ってしま う ので、とい って虫 食い状 況で

ずっと置 くという のも、 非常に地 元 としては 困る話な ので、 この

抜けるこ とのある 程度の 手段が ない と、例えば 、結果 的に広げ て

いっても、 その間 がずっ と何か駐 車 場か何か わからな い、管 理が
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どうなる のか心配 なので、 そこの 北 側はどの ような形 で考え てい

るのか、 教えてく ださい 。  

 ２点で す。  

【議長】  今のご 質問に 対してお 答 えできる 方、よろ しくお 願い

します。  

【山田土 木課長補 佐】  ま ず１点 目 の事業費 関連でご ざいま すが、

こちらに ついては 、この計 画では 約 ４５億円 の事業費 がかか ると

計画して ございま す。そ のうち、 い わゆる国 の補助金 等なの です

が、これは 採択を 受けて おりまし て 、国からも 補助金 をいた だけ

るという ことにな ってご ざいま すの で、それら を活用 して原資 に

充てて事 業を進め ていき たいと 考え ておりま す。  

 さらに 、２点 目の 、残る 約７５ ０ メートル 以北でご ざいま すが、

こちらの 整備主体 は府中 市でご ざい まして、現 在、こ ちら、東 京

都の武蔵 野公園の 事業と も関連 して ございま して、現 在、東京 都

と、今後の 事業化 に向けて の調整 を している ところで ござい まし

て、この約 ７５０ メート ル区間の 完 成がされ たときに 、現道 との

つながり について は、こ の市道と 接 続をいた しまして 、その まま

東 京 八 王 子 線 の ほ う に 抜 け ら れ る 状 況 に は な っ て ご ざ い ま す が 、

こ の 武 蔵 野 公 園 の 中 に あ る 計 画 区 間 に つ い て も 同 時 期 に 完 成 で

きるよう 、調整を 進めて いると ころ でござい ます。  

 以上で す。  

【議長】  よろし いです か。ちょ っ と聞きづ らかった 、声が 小さ

く て そ ち ら ま で 届 か な か っ た の で は な い か と 思 う の で す け れ ど

も、大丈 夫ですか 。  
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【委員】  わかり ました 。では、 一 つは、３月 の時点 ではわ から

なかった というの ですけ れども、 今 の時点で は国のほ うも、 要す

るに事業 費を払う という ことで、 ２ 分の１は 出すとい うふう に決

定してい るという ことで よろし いで すね。  

 それと もう一つ は、そ の後につ い ても、実際 、そこ で道が １６

メートル で、後か ら市道が ４メー ト ルでは本 当に困っ てしま うの

で、もうち ょっと 広いか もしれな い ですけれ ども、そ れは気 持ち

としては 一体的に 、少な くとも東 八 まではつ ながるよ うに、 今後

東京都と 詰めてい くとい うこと でよ ろしいで しょうか 。  

 もうそ れでよろ しけれ ば、ぜひ と も、特に待 ってい る方が 随分

いらっし ゃいます ので、 十分、地 元 の皆さん と話し合 って事 業は

進めてい ただきた いと思 うので すけ れども、ち ょっと その２点 に

ついて、 よろしく お願い いたし ます 。  

【議長】  よろし いです ね。  

【山田土 木課長補 佐】  事業費に つ いては、国 の補助 率は２ 分の

１という ことで、 補助の 対象とな っ ておりま す。武蔵 野公園 区間

の今後の 整備につ きまし ても、一 体 的整備が できるよ う、東 京都

と調整し ながら進 めてま いりた いと 考えてお ります。  

【委員】  よろし くお願 いしま す。  

【議長】  よろし いです か。  

 ほかに は。○○ 委員。  

【委員】  ちょっ とお聞 きしたい の ですけれ ども、今 回のそ ７５

０メート ル分と、 その以 北の部分 、 市の事業 の部分は ，何戸 ぐら

い、何世 帯ぐらい 、その 道路の 計画 にかかる のか。  
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 そのこ とをお聞 きした いとい うこ とと、あと 、説明 会では、 去

年あった のですか 。それ で、その ７ ５０メー トルにつ いてあ った

のか、それ とも、 その全 体につい て あったの か、その 辺をち ょっ

とお聞き しておき たいと 思いま す。  

【議長】 はい 、その 辺がど うなって いたのか 、もう 少し詳 しく。  

【山田土 木課長補 佐】  まず説明 会 でござい ますが、 全体で 説明

会を開催 しており ます。  

 あと、そ の事業 認可以 北の世帯 数 でござい ますが、 お手元 の資

料 に は ご ざ い ま せ ん が 、 全 体 で は 約 １ ２ ０ 筆 ご ざ い ま す 。 今 回 、

事業認可 を受けた 約７５ ０メー トル 区間の件 数は、約 ４６棟が 対

象となっ ておりま す。  

 以上で ございま す。  

【議長】  ４６棟 という のは、 マン ションか 何かのこ と？  

【山田土 木課長補 佐】  建物の数 と しては、今 回、事 業認可 を受

けた区間 につきま しては ４６棟、 全 体では、筆 数でい います と約

１２０筆 あります 。  

【議長】  ほかに はござ いませ んか 。  

 なけれ ば、これ をもち まして、 本 日の都市 計画審議 会を閉 会と

させてい ただいて よろし いでし ょう か。  

（「異議な し」の 声）  

【議長】  ありが とうご ざいま す。  

 それで は、長時 間にわ たりまし て 、本当にあ りがと うござ いま

した。今 後ともよ ろしく お願い いた します。  

本日の府 中市都市 計画審 議会を 閉会 とさせて いただき ます。  



 

52 
 

 大変あ りがとう ござい ました 。  

午後３時 ４５分閉 会  
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以上、会議 のてん 末を記 載してそ の 相違ない ことを証 するた め、

ここに署 名する。  

 

 

議   長   ○  ○   ○  ○  

 

 

委   員   ○  ○   ○  ○  

 

 

委   員   ○  ○   ○  ○  

 


